

résidences immobilier

Dans l'une des résidences les plus prisées de la Californie en étage élevé, élégant appartement 3 pièces d'environ 91m2 entièrement rénové avec des prestations haut de gamme offrant une magnifique vue mer panoramique sur les lles du Lérins jusqu'à l'Esterel.L'appartement se compose d'un confortable séjour ouvrant sur une large terrasse avec une cuisine indépendante équipée à l'arrière, d'un toilette invités, d'une chambre en suite vue mer avec salle de douche et placard accès terrasse et une seconde chambre en suite à l'arrière avec salle de bain/toilette et dressing. Une cave et un ...

In one of California's most sought-after residences on a high floor, this elegant 3-room flat (approx. 91m2) has been fully renovated to a very high standard and offers a magnificent panoramic sea view over the Lérins Islands to the Esterel. The flat comprises a comfortable living room opening onto a large terrace with an independent fitted kitchen to the rear, a guest toilet, a sea-view en suite bedroom with shower room and terrace access cupboard and a second en suite bedroom to the rear with bathroom/toilet and dressing room. Cellar and garage. Ultra-secure residence with 24/24 caretakers ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





